

## Aux organismes communautaires autonomes de Montréal

### À VOS AGENDAS - Réservez les dates !

### Une semaine d'actions et de grève | 29 avril au 3 mai 2024

Plus d'une centaine d'organismes, regroupements, comités logement, associations étudiantes, groupes féministes, groupes de personnes migrantes, groupes LGBTQ2+ et collectifs autonomes prennent part aux actions.

Nous vous invitons à participer activement aux différentes actions proposées, plus particulièrement à l'action de clôture le vendredi 3 mai que nous organisons sous le thème du filet social.

- **Lundi 29 avril** : La reconnaissance et l'élimination des violences systémiques, notamment économiques, faites aux femmes et aux personnes marginalisées
- **Mardi 30 avril** : Un statut pour toutes et tous
- **Mercredi 1<sup>er</sup> mai** : L'accès à un revenu qui permet de sortir de la pauvreté
- **Jeudi 2 mai** : Le droit au logement
- **Vendredi 3 mai** : **Le renforcement du filet social et des services publics bien financés, accessibles et gratuits, organisée par FRACA Montréal**

### Écoeuré.es du saccage! Rassemblement pour le filet social

- Vendredi 3 mai, de 11h30 à 13h30
- Au 770, rue Sherbrooke Ouest (même adresse pour le transport adapté)
- Interprétation LSQ sur place
- [Événement Facebook](#)
- Téléchargez [l'image pour Facebook](#)
- Téléchargez et imprimer [l'affiche du 3 mai](#) !
- Pour en savoir plus : [Semaine d'actions et de grève du 29 avril au 3 mai 2024: une campagne autonome et autogérée!](#)

Clôtons ensemble cette semaine d'actions avec un rassemblement pour revendiquer le renforcement du filet social et des services publics bien financés, accessibles et gratuits pour toutes et tous!

**Au menu : animations, activité de porteur de paroles et plus!**

**Hâte de vous voir avec nous, dans la rue!**



## (Retour) Soupe populaire | 2 avril 2024

### Organisée par les stagiaires en travail social du FRACA



Le 2 avril dernier, les 5 formidables stagiaires en travail social de l'UQAM du FRACA Montréal ont organisé une action sur le thème de la hausse du coût de la vie à la place Émilie-Gamelin.

L'activité visait à établir le dialogue avec les passants et passantes pour dénoncer les impacts de la hausse du coût de la vie dans le quotidien. Plus de 150 soupes ont été servies et l'activité de porteur de paroles a permis de recueillir 70 témoignages dénonçant concrètement les impacts au quotidien de la hausse du coût de la vie. Un grand merci à toutes les personnes qui ont généreusement partagé leur témoignage!

L'ensemble des témoignages seront envoyés à Chantal Rouleau, ministre responsable de la Solidarité sociale et de l'action communautaire. Alors qu'on attend toujours le 4<sup>e</sup> plan de lutte à la pauvreté, ces témoignages démontrent clairement que tout coûte cher et que des choix économiques et politiques peuvent être fait pour lutter contre l'appauvrissement.



➔ [Photos et vidéo sur la page Facebook du FRACA](#)

#### *Solidairement, l'équipe du FRACA Montréal*

- Réseau d'action des femmes en santé et services sociaux (RAFSSS)
- Regroupement intersectoriel des organismes communautaires de Montréal (RIOCM)
- Regroupement des organismes communautaires famille de Montréal (ROCFM)
- Regroupement des organismes communautaires famille de Montréal (ROCFM)
- Réseau d'aide aux personnes seules et itinérantes de Montréal (RAPSIM)
- Table des groupes de femmes de Montréal (TGFM)
- Table régionale des centres de femmes de Montréal métropolitain et Laval (TRCFMML)
- Table régionale des organismes volontaires d'éducation populaire de Montréal (TROVEP)

## A message for Montréal community organisations

**Save the dates!**

### **A week of actions and strikes | 29 April to 3 May 2024**

Over a hundred organisations, groups, housing committees, student associations, feminist groups, migrant groups, LGBTQ2+ groups and autonomous collectives are taking part in the actions.

We invite you to take an active part in the various proposed actions, particularly the closing action on Friday 3 May, which we are organising under the theme of the social safety net.

- **Monday April 29:** Acknowledgment and elimination of systemic violence, particularly economic violence, against women and marginalised people.
- **Tuesday April 30:** Status for All
- **Wednesday May 1:** Equal access to income that lifts people out of poverty
- **Thursday May 2:** Right to housing
- **Friday May 3:** **Strengthening the social safety net and well-funded, accessible and free public services, organised by FRACA Montréal**

### **Disgusted by the destruction! Rally for the social safety net**

- Friday May 3, from 11:30 a.m. to 1:30 p.m.
- At 770 Sherbrooke Street West (same address for paratransit/transport adapté)
- LSQ interpretation on site
- [Facebook event](#)
- Download the [visual for Facebook](#)
- Download and print the [poster for May 3rd!](#)
- To find out more about the week of action: [Semaine d'actions et de grève du 29 avril au 3 mai 2024: une campagne autonome et autogérée!](#)

Let's close this week of action with a rally to demand a stronger social safety net and public services that are well funded, accessible and free for everyone!

On the menu: animation, slogans, "*porteur de paroles*" activity where folks can share their views, and more!

**We look forward to seeing you in the streets!**





## (A look back) Community Soup | April 2<sup>nd</sup> 2024 Organised by the FRACA Montréal stagiaires



On April 2<sup>nd</sup>, FRACA Montréal's five amazing UQAM social work stagiaires organised an action on the theme of the rising cost of living at Place Émilie-Gamelin.

The aim of the activity was to establish a dialogue with passers-by to denounce the impact of the rising cost of living on everyday life. We served more than 150 soups and collected 70 testimonies about the impact of the rising cost of living on everyday life. A big thank you to everyone who generously shared their stories!

We're sending all the testimonials to Chantal Rouleau, Minister responsible for Social Solidarity and Community Action. While we are still waiting for the government's 4<sup>th</sup> plan to combat poverty, these testimonies clearly show that life has become terribly expensive and that economic and political choices can be made to combat impoverishment.



➔ [Pictures and videos available on FRACA Montréal's Facebook page](#)

### *In solidarity, the FRACA Montréal team*

- Réseau d'action des femmes en santé et services sociaux (RAFSSS)
- Regroupement intersectoriel des organismes communautaires de Montréal (RIOCM)
- Regroupement des organismes communautaires famille de Montréal (ROCFM)
- Regroupement des organismes communautaires famille de Montréal (ROCFM)
- Réseau d'aide aux personnes seules et itinérantes de Montréal (RAPSIM)
- Table des groupes de femmes de Montréal (TGFM)
- Table régionale des centres de femmes de Montréal métropolitain et Laval (TRCFMML)
- Table régionale des organismes volontaires d'éducation populaire de Montréal (TROVEP)